

Le mot de la semaine

par James Chéron
Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

Bientôt des «chantiers jeunes citoyens» à Montereau

Je proposerai au Conseil municipal lors de sa prochaine réunion en mars la création d'un dispositif de «chantiers jeunes citoyens».

Les jeunes Monterlaises et Monterlais porteurs d'un projet personnel ou professionnel nécessitant un petit financement pourront alors soumettre leur candidature. En échange de 5 jours au service de la collectivité dans le cadre d'une action d'intérêt général, ils percevront une gratification concourant au financement de leur projet.

Parce que rien n'est gratuit, ni l'argent municipal ni le travail des jeunes, c'est donc le principe du gagnant-gagnant qui est ici mis en avant dans le cadre d'un concept qui valorise les efforts des jeunes de la commune tant dans la poursuite de leur projet que dans leur implication dans la vie citoyenne locale.

Culture

Viens voir les médiathèques !

«Les bibliothèques d'aujourd'hui ne sont pas, ne sont plus celles que vous croyez !» C'est l'actuel constat réalisé par l'académicien Erik Orsenna au terme d'un «tour de France des lieux de lecture publique» qui a abouti à un rapport remis la semaine dernière au Président de la République. On comprend bien là l'importance des bibliothèques dans le dispositif de diffusion de la culture. À Montereau, la mairie a fait le choix d'équiper Ville Haute et Ville Basse en médiathèques (forme moderne des bibliothèques). Depuis 3 ans, les horaires ont même été élargis afin de faciliter leur accès. Mais les connaît-on vraiment ?

OFFRE

Romans, bandes dessinées, polars, documentaires, ou encore CD



et DVD, les deux médiathèques regorgent de trésors à découvrir. Que vous veniez pour étudier, pour flâner ou vous cultiver, vous trouverez forcément votre bonheur parmi les 68 000 ouvrages mis à votre disposition. Sans compter les ateliers qui vous sont proposés toute l'année : ateliers de lecture (Goût-thé lecture) et d'écriture (Léfe Plume), heure du conte pour les tout-petits.

NUMÉRIQUE

Les nouvelles technologies sont également au cœur de ces lieux de culture. Ainsi, vous y trouvez des postes de consultation Internet, l'accès au WIFI (gratuit), des équipements multimédia avec des livres lus notamment pour les personnes malvoyantes

(audiobook) et toute une panoplie de ressources audiovisuelles via le service «médiolib» proposé par le Conseil Départemental.

LECTURES PUBLIQUES

Enfin, pour transmettre le plaisir de lire aux jeunes générations, les bibliothécaires de la Ville assurent tout au long de l'année des lectures publiques pour tous les écoliers de la commune. Cette semaine, ils iront même clamer des poèmes jusque dans les classes dans le cadre du 20^e Printemps des Poètes !

PLUS D'INFOS :
Médiathèque Alain Peyrefitte
Maison des Services Publics
3, rue André Thomas - Tél. 01 60 57 21 26
Médiathèque Gustave Flaubert
5, bis Boulevard du Maréchal Leclerc - Tél. 01 64 70 38 95
montereau77.fr

Emploi

Travailler chez Hermès, ça vous tente ?

Prestige, luxe, savoir-faire à la française... la renommée d'Hermès n'est plus à faire. Aujourd'hui, l'entreprise a décidé d'ouvrir une unité de production dédiée à la sellerie-maroquinerie, dans la zone industrielle du Confluent. Une opportunité de choix à ne pas manquer !

ENTREPRISE

Hermès, c'est avant tout l'histoire d'un sellier devenu une icône du luxe. C'est en 1837 que Thierry Hermès fonde une fabrique de selles et de harnais pour chevaux. En 1878, Charles-Émile Hermès prend la succession de son père et étend les activités d'Hermès vers la maroquinerie à destination des cavaliers. En 1914, les petits-enfants



du sellier fondateur obtiennent l'exclusivité de l'utilisation de la fermeture éclair en France. C'est le début des bagages et des sacs luxueux à l'instar du fameux sac Kelly. Aujourd'hui, la maison déploie sa créativité à travers une grande diversité de métiers : maroquinerie et sellerie, prêt-à-porter féminin et masculin, chaussures, accessoires, mobiliers, parfums... Elle emploie plus de 12 000 personnes dans le monde et compte 307 magasins. La Maison a acquis la dimension d'un groupe international, tout en restant une entreprise à taille humaine, fidèle à un savoir-faire artisanal, vieux de 180 ans.

250 EMPLOIS

L'entreprise a choisi de poser ses valises à Montereau pour y créer, d'ici à 2020, une unité de production de sellerie-maroquinerie permettant la création de 250 emplois, avec formation diplômante en maroquinerie. Parce que la société ne transige pas sur la qualité, les candidats sélectionnés débuteront une formation dès le 3 septembre. Ces sessions se renouveleront

entre 2018 et 2019, et permettront à terme, de former 250 artisans maroquiniers.

CANDIDATURES

Le recrutement s'adresse à tous les profils, sans condition de diplôme. Pour candidater, envoyez votre candidature à **patrick.malcuy@pole-emploi.fr**. À la suite de quoi un processus de recrutement se mettra en place, incluant des tests techniques et psychotechniques entre mai et juillet. Besoin d'un coup de pouce pour monter votre dossier ou préparer votre entretien ? Le service municipal de l'emploi DEFI Montereau se tient à votre disposition.

Plus d'infos :
Tél. 01 60 57 21 06
defi.montereau@ville-montereau77.fr

**DU 28 FÉVRIER
AU 7 MARS 2018**

NOS P'TITES INFOS...

Permanences COMITÉ DE DÉFENSE DU LOGEMENT

Pour tous vos problèmes liés au logement, obtenir un renseignement, connaître vos droits, améliorer votre cadre de vie... le Comité de Défense du Logement - CNL de Montereau assure des permanences tous les samedis de 9h30 à 11h30, sans rendez-vous :
- en Ville-Basse, au 18 rue des Enfants au rez-de-chaussée
- en Ville-Haute, au 36 square Beaumarchais, 3^e étage F

Plus d'infos au 06 26 11 92 97 ou 06 76 53 24 05

Justice DÉFENDEZ VOS DROITS

Des permanences litiges sur rendez-vous sont assurées à Montereau par l'association Seine & Marne Est, affiliée à l'Union Fédérale des Consommateurs, UFC-Que Choisir, les 1^{ers} lundi et 3^e vendredi du mois de 10h à 13h. Ces permanences ont lieu à la Halle Nodet. L'entrée se situe au 2, rue Pierre Corneille.

**Pour prendre rendez-vous : 01 64 65 88 70
ou contact@coulommiers.ufcquechoisir.fr**

Commerce

LA SALON INFINIT'IF A CHANGÉ D'ADRESSE

Retrouvez votre coiffeuse Laëtitia, anciennement installée au 24 rue Danielle Casanova, au 73 rue Jean Jaurès au sein du salon «Art et Coiffure».

Plus d'infos : 01 64 32 01 82

Stationnement

GARE À LA HAUSSE DES AMENDES !

Depuis le 1^{er} janvier, l'Etat a décidé d'augmenter le tarif des amendes pour l'ensemble des infractions à la zone bleue (selon le décret n° 808). De fait, toute infraction au stationnement gratuit à durée limitée est désormais punie d'une amende de 35 euros et non plus de 17 euros. À noter que cette modification du tarif des amendes relève entièrement et exclusivement d'une décision de l'Etat.

Santé

DÉPISTAGE DU CANCER COLORECTAL

La ligue contre le cancer lance sa campagne «mars bleu» appelant les femmes et les hommes âgés de 50 à 74 ans à se faire dépister. Le cancer colorectal est le 2^e cancer le plus meurtrier en France. Il est le 2^e cancer le plus fréquent chez la femme et le 3^e cancer le plus fréquent chez l'homme. Pourtant, détecté tôt, il se guérit dans 9 cas sur 10. Un test de dépistage, à faire chez soi, est proposé tous les 2 ans aux femmes et aux hommes de 50 à 74 ans. Il permet de détecter des polypes et des cancers à un stade précoce et d'augmenter les chances de guérison. Le test et son analyse sont pris en charge à 100 % sans avance de frais. Parlez-en à votre médecin.

Plus d'infos : e-cancer.fr

Le Maire reçoit chaque semaine sur rendez-vous. Il suffit d'en exprimer la demande en appelant le 01 64 70 44 45.

Toute l'info municipale : **montereau77.fr**



Directeur de la publication : **Adil MOUEFFEK**

Rédacteur en chef : **Bertrand LECLAIR**

Rédaction : **Jérôme LEFIER - Marine WEISS**

Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU

Tribunes libres

**GROUPE DE LA MINORITÉ
“UNION CITOYENNE”**

Tribune non communiquée

GROUPE DE LA MAJORITÉ “VIVRE AU CONFLUENT”

Avec l'ensemble de la majorité municipale et aux côtés d'Andrée Zaidi, conseillère départementale de Montereau, nous saluons la mémoire de Jean-Jacques Barbaux, Président du conseil départemental depuis 2015, décédé soudainement ce dimanche à l'âge de 65 ans.

Toujours enclin à soutenir les projets de notre territoire, ce défenseur sans relâche du département de Seine-et-Marne a toujours su écouter les acteurs locaux pour investir dans l'avenir avec eux.

À Montereau, il avait notamment acté la création d'ici 2020 d'une nouvelle caserne de pompiers, il avait porté le soutien départemental à plus de 5 millions d'euros l'année dernière pour notre territoire.

Sans oublier son investissement dans le soutien aux collèges de la commune qui dépendent du conseil départemental.

Nous adressons à sa femme et ses enfants nos plus vives condoléances dans ce deuil qui frappe toute la Seine-et-Marne.

Yves Jégo

Conseiller municipal

Président du groupe majoritaire

«Vivre au Confluent»

Exposition Bleu Citron

La peinture en prélude au printemps !

C'est le printemps... ou presque, puisque comme chaque année, l'association Bleu Citron expose les toiles de ses près de 100 membres, des peintres amateurs qui s'y pressent depuis près de 20 ans (un anniversaire de jeune fille que Bleu Citron fêtera dans à peine deux ans). Chaque semaine, ils viennent suivre les cours de Corinne Simon-Aymard, à la Halle Nodet, dans les locaux du village associatif que la Mairie met à leur disposition. Enfants et adultes viennent apprendre à s'exprimer avec une toile et des pinceaux. Et chaque année, en prélude au printemps, l'association expose une sélection de leurs plus beaux travaux. Pour beaucoup d'entre eux, pour ne pas dire tous, il s'agit bien d'une fête de la couleur. Après un hiver



long et gris, c'est donc un coup de fouet que les plus de 1000 visiteurs attendus (chaque année, ils sont plus nombreux !) vont trouver, avec Bleu Citron, Salle Sémisoroff.

DU 10 AU 19 MARS
Salle Sémisoroff (Halle Nodet)
Entrée libre
Ouvert tous les jours
de 10h à 12h et de 14h à 18h

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Luca DESCHAMPS, né le 14 février 2018
Emmy MAIZEROI, née le 15 février 2018
Muhammad KADYROV, né le 18 février 2018
Eveline VITORATU, née le 19 février 2018
Nail BELHAJ, né le 19 février 2018

DÉCÈS

Pierre GUILMONT, 92 ans
Rosa DE ABREU GOMES veuve QUEIROS FARIA, 83 ans
Ginette AVICE veuve ECKERT, 87 ans
Nadine TOQUART épouse GUILBAUD, 52 ans
Marie DHOND'T veuve HABRIAS, 93 ans
M'Hamed MOUSSAOUI, 73 ans
Jean DUBOIS, 88 ans
Germaine NICOLAS veuve LAVAL, 91 ans
Christiane JACQUOT, 75 ans
Marjorie PLOSKONKA, 83 ans

Boxe

Kemal Altinpinar : itinéraire d'un génie de la boxe



Vous vous souvenez sans doute de lui. En octobre dernier, nous vous annoncions sa victoire à Francfort, décrochant alors le titre de vice-champion du monde de K1 (boxe pieds-poings), un exploit qui ne s'est pas arrêté là. L'histoire de Kemal a bien de quoi susciter l'admiration. Portrait.

1979-MONTEREAU

Kemal Altinpinar a deux ans lorsqu'il arrive à Montereau. Il y passe une adolescence heureuse et y découvre la boxe française. À 15 ans, il décroche son premier titre de vice-champion de France dans la catégorie 63 kg. Les années s'enchaînent mais ne se ressemblent pas. À 20 ans, il met sa carrière de boxeur entre parenthèses. Il s'essaie au football mais l'appel du combat est plus fort que tout. Ce n'est que 8 ans plus tard qu'il renfile les gants. Sûrement l'une des meilleures décisions de sa vie ! Nous sommes alors en 2005. Déterminé à vivre son rêve, Kemal s'entraîne comme un forcené avec la ferme intention d'inscrire ses victoires dans le marbre. Il n'y avait qu'à demander ! Championnats après championnats, Kemal s'impose comme la figure montante de la boxe et décroche une ceinture européenne en 2010.

2012-THAÏLANDE

Kemal effectue son premier voyage, le début d'une longue série ! C'est là qu'il découvre le

Muay thaï, aussi appelé boxe thaïlandaise, une discipline classée parmi les boxes les plus violentes mais aussi les plus techniques au monde. C'est une révélation pour ce Montereais qui se reconnaît alors pleinement dans cet art considéré comme sport national en Thaïlande. Kemal intègre l'un des nombreux camps d'entraînement qui parsèment le pays. Sur place, c'est le choc des cultures, l'entraînement y est intense et ardu. Mais Kemal veut dépasser ses limites. Il enchaîne les victoires et en 2015, il remporte même la ceinture du Patong stadium à Phuket et la ceinture intercontinentale à Pattaya en 2017.

2017-BANGKOK

Mais le véritable succès il le connaît le 23 décembre dernier lorsqu'il est appelé à combattre dans le mythique et non moins emblématique stade du Lumpinee. Le graal pour tout boxeur qui souhaite affronter les plus grands champions mondiaux. Un défi que peu osent relever tant les chances de victoire sont faibles. Et pour cause, ce soir là, après un combat acharné, il s'incline face à son adversaire qu'il décrit comme «forgé en acier» mais sa fierté et sa joie explosent. «C'était comme dans un film. Je n'aurais jamais pensé pouvoir combattre là-bas». Si le rêve est devenu réalité pour Kemal, son nom est désormais inscrit à vie dans l'histoire du Lumpinee. Preuve, comme il le dit si bien, que «seuls le courage et les actes comptent».

Théâtre

Le Toc Toc de «Blouses en Scène»

Le Docteur Stern, de renommée mondiale, est un spécialiste des troubles obsessionnels compulsifs ou «TOC». Il ne consulte que très rarement en France. Les six personnes qui bavardent dans sa salle d'attente ont dû patienter de nombreux mois pour obtenir une consultation. Mais l'éminent thérapeute se fait attendre, bloqué à Francfort par les aléas du transport aérien. Devisant ensemble, jouant au Monopoly pour tromper leur ennui, les patients vont apprendre à se connaître et même tenter une thérapie de groupe... ponctuée par les incontrô-



lables tocs des uns et des autres !

Une pièce de théâtre écrite par Laurent Baffie et interprétée par la compagnie Blouses en Scène.

VENDREDI 16 MARS

À 20H30
Conservatoire - Tarif : 5 euros
Infos-résas : service culturel 01 60 74 74 30

Offre d'emploi

AGENT À DOMICILE (H/F)

Le Comité d'Entraide aux Familles de Montereau recherche un/une auxiliaire de vie sociale (DEAV, Titre ADVF...).

Missions : aider les personnes à domicile dans les actes de la vie quotidienne et les actes essentiels de la vie (toilette, hygiène...). Expérience souhaitée.

Interventions sur Montereau et quelques communes du Canton. Permis B et véhicule exigés.

Rendez-vous sur la plateforme «Jobijoba» consultable gratuitement sur montereau77.fr.

Montereau le 7 sur 7

VOIR, SORTIR, BOUGER...

Atelier d'écriture

«LÉ-FÉ PLUME»

JEUDI 1^{er} MARS (14H-17H30)

Médiathèque Gustave Flaubert - Gratuit

Plus d'infos : 01 60 57 21 26

Conférence

ART CONTEMPORAIN

«Arty ! Bains de soleil & bains de minuit»

LUNDI 5 MARS À 18H30

Conservatoire - entrée libre

Sport

TOURNOI DE FUTSAL

Amoureux du ballon rond, venez vous mesurer à l'occasion du tournoi de futsal organisé par la Ville.

VENDREDI 2 MARS (18H-MINUIT)

Centre Omnisports J. Allasseur

16 équipes de 5 joueurs (+ de 13 ans)

2 euros par joueur

Lots pour les finalistes - buvette sur place

Plus d'infos : Maison de Quartier - 06 73 26 86 66

Vie animale

ADOPTEZ UN CHAT !

L'association montereaise «Animalement Votre 77» organise une nouvelle journée d'adoption à la chitterie municipale.

SAMEDI 3 MARS (10H-16H)

Cour de la Mairie - 7, rue des Récollets

Coût de l'adoption : 135 euros

Infos : mariedreze@orange.fr / 06 87 39 66 81

Littérature

«FEMMES MERVEILLEUSES»

Manuela Anoldd, auteure née à Montereau, présentera et dédicacera son livre «Femmes Merveilleuses» paru chez Owen. Parce que toutes les femmes sont exceptionnelles, elle a souhaité mettre en avant dans ce livre les personnages féminins clés ayant rythmé sa vie et qui continuent d'inspirer. Un hommage aux femmes donc, mais aussi un rappel de la difficulté qu'elles ont eue et qu'elles continuent d'avoir à trouver leur place dans le monde. L'auteure rappelle ici que le combat pour une plus grande égalité en droit entre hommes et femmes est loin d'être terminé.

SAMEDI 3 MARS À 15H

Médiathèque G. Flaubert - entrée libre

Événement

COSGEEK : 3^e ÉDITION !

Les passionnés de cosplay, une pratique consistant à se costumer en personnages de mangas, s'apprêtent à déferler sur Montereau à la faveur de la 3^e édition de la convention «Cosgeek» organisée par l'association du même nom. L'occasion pour tous de découvrir le pays du Soleil-Levant et d'entrer dans l'univers geek.

Au programme, de nombreuses animations : démonstrations produits, quiz, karaké, construction de LEGO, bornes d'arcade, conférences, concours de Cosplay, tournois de jeu vidéo...

SAMEDI 3 ET DIMANCHE 4 MARS (10H-19H)

Salle Rustic - Tarifs : 7 euros la journée, 12 euros les 2 jours, enfants : 6 euros la journée, 10 euros les 2 jours

Infos-résas : cosgeek.fr

Médiathèques

CONTES POUR LES TOUT-PETITS

«Tout en haut»

MERCREDI 7 MARS - 10H30

Médiathèque Gustave Flaubert - Entrée libre

«Jeux de mots»

MERCREDI 7 MARS - 15H

Médiathèque Alain Peyrefitte - Entrée libre

Scolarité

PORTES OUVERTES

AU LYCÉE ANDRÉ MALRAUX

Informations sur les filières, exposition... les équipes enseignantes, les élèves et les étudiants du lycée André Malraux vous accueillent.

SAMEDI 10 MARS (10H-16H)

4, avenue du Lycée (Ville Haute) - Entrée libre



**TOUTE LA PROGRAMMATION
DE LA SEMAINE**

www.cinema-confluences.com